

Aujourd'hui nous sommes le dimanche 12 novembre de la 32e semaine du temps ordinaire.

Aujourd'hui, Jésus raconte une parabole déconcertante au sujet du Royaume des cieux. Je demande au Seigneur la grâce d'un grand désir du royaume qu'il me promet. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

L'ensemble vocal Hilarium chante Les noces de l'Agneau.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 25 de l'évangile selon St Matthieu.

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples cette parabole : « Le royaume des Cieux sera comparable à dix jeunes filles invitées à des noces, qui prirent leur lampe pour sortir à la rencontre de l'époux. Cinq d'entre elles étaient insouciantes, et cinq étaient prévoyantes : les insouciantes avaient pris leur lampe sans emporter d'huile, tandis que les prévoyantes avaient pris, avec leurs lampes, des flacons d'huile. Comme l'époux tardait, elles s'assoupirent toutes et s'endormirent. Au milieu de la nuit, il y eut un cri : 'Voici l'époux ! Sortez à sa rencontre.' Alors toutes ces jeunes filles se réveillèrent et se mirent à préparer leur lampe. Les insouciantes demandèrent aux prévoyantes : 'Donnez-nous de votre huile, car nos lampes s'éteignent.' Les prévoyantes leur répondirent : 'Jamais cela ne suffira pour nous et pour vous, allez plutôt chez les marchands vous en acheter.' Pendant qu'elles allaient en acheter, l'époux arriva. Celles qui étaient prêtes entrèrent avec lui dans la salle des noces, et la porte fut fermée. Plus tard, les autres jeunes filles arrivèrent à leur tour et dirent : 'Seigneur, Seigneur, ouvre-nous !' Il leur répondit : 'Amen, je vous le dis : je ne vous connais pas.' Veillez donc, car vous ne savez ni le jour ni l'heure. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

## Point 1

L'attitude des jeunes filles prévoyantes peut heurter, voire choquer : pourquoi ne partagent-elles pas leur huile avec les autres ? Cela nous dit quelque chose de fondamental sur notre vie et notre relation à Dieu : nous pouvons voir cette huile comme l'amour que nous seuls pouvons donner au Seigneur, notre réponse unique à l'invitation qu'il nous fait d'entrer en alliance avec lui. Je pèse cela.

## Point 2

Je peux m'interroger sur ce qui me fait pencher du côté des jeunes filles insouciantes : qu'est-ce qui dans ma vie me distrait, me détourne de Dieu ? Que ce soient des relations, des habitudes, des attitudes intérieures, je demande au Seigneur la grâce de m'en libérer.

## Point 3

Jésus m'invite dans ce texte à veiller. Je repère ce qui dans ma vie m'aide à entretenir une attitude de vigilance intérieure, à me rendre attentive aux signes du Royaume de Dieu, à tendre l'oreille à sa parole.

J'écoute à nouveau ce passage, en me rendant attentive à la joie du festin de noces auquel le Seigneur me convie.

A l'issue de ce temps de prière, je prends le temps de parler à Jésus comme un ami parle à un ami.

Notre Père, qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation mais délivre-nous du Mal. Amen